

Nebelpfade

Ein Naruto-MSP - Season 1

Von Charly89

Epilog: Erwachen

„Schatz?“

Ich bekomme Gänsehaut, als ich die Stimme erkenne. Der unbekannte Mann verschwindet und ein sehr vertrautes Gesicht taucht auf – mein Ehemann!

Wo ... bin ... ich?

Langsam erkenne ich mehr und mehr mein Umfeld. Ich liege auf einer Trage, um mich herum ein Notarzt und zwei Sanitäter, und natürlich mein Mann. Wir sind in unserer Gartenlaube ... „Was ... ist ...?“

„Du warst nicht zu Hause und ich habe mir Sorgen gemacht. Du bist nicht an dein Handy gegangen“, erklärt mir Jan. „Und dann habe ich dich hier gefunden. Du warst nicht ansprechbar und ich habe den Notdienst gerufen.“

Ich bin völlig verwirrt; ich erinnere mich an nichts; nicht mal mehr welcher Tag ist, oder warum ich im Garten war.

Der Notarzt erklärt mir, dass mein Kreislauf zusammengebrochen war und auch jetzt noch recht schwach ist. Sie werden mich mit ins Krankenhaus nehmen und dort abklären, was der Auslöser war.

Als mich die Sanitäter aus der Laube fahren, fällt mein Blick auf die Uhr.

17:55 Uhr

Irgendwie scheint das wichtig; aber ich weiß beim besten Willen nicht mehr warum.

Im Krankenhaus werde ich durchgecheckt. Nichts. Ich bin gesund. Der Arzt erklärt mir, dass es wohl ein Schwächeanfall war; eventuell durch den Unfall und den damit verbundenen Stress ausgelöst. Ich soll über Nacht im Krankenhaus bleiben, nur zur Sicherheit.

Mein Mann und mein Sohn waren da und haben mich besucht. Anschließend habe ich einige Stunden gebraucht, um die Ereignisse des Tages wieder zusammen zu bringen. Der Unfall, das ich zu Hause war und irgendwann in den Garten bin.

Inzwischen ist es spät, fast Mitternacht. Ich fühle, dass da ein Loch ist. Ja, ich war ohnmächtig, aber trotzdem ist da *irgendwas*. Nur was?

Ich habe den Geschmack von Blut und Metall im Mund.

Ich fühle mich fürchterlich erschöpft, als wäre ich den „Iron-Man“ gelaufen.

Ich habe das Gefühl, etwas zurück gelassen zu haben.

Aber ich kann partout nicht einordnen, woher das alles kommt.

Mein Blick fällt auf meinen Unterarm. Da ist eine feine Narbe. Sie ist nicht mega auffällig, aber dennoch deutlich erkennbar. Ich erinnere mich einfach nicht, woher sie stammt. Vor allem, bin ich mir sicher, dass sie heute Morgen noch nicht da war.

Ich lege mich hin und sehe zum Fenster hinaus. Werde ich mich je verstehen, was heute passiert ist?